

R.Steiner GA191

DOUZIEME CONFERENCE

Dornach, 2 Novembre 1919

017 - Voyez-vous, on ouvre très bien la voie, qu'Ahriman veut prendre, pour façonner son incarnation de manière aussi avantageuse que possible, lorsque l'on trouve ceci ou cela ennuyeux en terme de vie extérieure d'après son éducation ou ses autres conditions de vie.

Pensez seulement, comment beaucoup de gens aujourd'hui trouve ceci ou cela ennuyeux. J'ai par exemple connu d'innombrables personnes qui trouvent ennuyeux, disons, de se familiariser avec les usages des banques ou de la bourse ou de regarder une comptabilité simple ou double.

Ce n'est cependant pas juste, de trouver quoique ce soit absolument ennuyeux. Trouver quelque chose ennuyeux, signifie seulement, n'avoir pas encore trouvé le point où cela devient intéressant de manière brûlante ; tout journal de caisse bien sec peut, quand on trouve le point à partir duquel il devient chaudement intéressant, être aussi intéressant que « La pucelle d'Orléans » de Schiller ou le « Hamlet » de Shakespeare ou n'importe quoi, par exemple la « Madone Sixtine » de Raphael. Il s'agit seulement de trouver le point à partir duquel tout peut être intéressant dans la vie.

*Trad. F. Germani
18/06/2011*